

Los Viajeros -Chile-

Manuel Espinoza



Capítulo 1

21 de diciembre de 2020 , me llamo Tornos estudie para ser profesor de historia sin embargo lo tuve que dejar por problemas económicos de mi familia ya que al perder el contacto con el mundo estando en la zona austral de chile pierdes las pymes (trabajos que la gente crea con su propio dinero) , mi familia tenia un camino de panaderos sin embargo yo no quería ser panadero entonces ellos me desheredaron y me mandaron a una casita rural cercana a punta arenas me quitaron la carrera y me dejaron acá tirado sin dinero solo una casa, hace unos días atrás descubrí una cueva cercana a mi casa sin embargo no quise entrar ya que salían sonidos muy extraños de esta , me decidí a entrar el día de navidad

25 de diciembre de 2020 , entre a la cueva sin embargo el sonido no paraba cada vez que entraba mas sonaba y mas se podía apreciar una pequeña luz al entrar a la cueva , cuando llegue a una zona gigante donde al medio de todo había una pequeña caja, cuando fui abrirla había una pelota con símbolos extraños que al verla comenzaba a brillar , no había tocado la pelota extraña pero me lleve la caja que contenía esta, cuando me la lleve a mi pequeña casa esa pelota se comportaba de forma extraña

25 de diciembre de 2020 , entre a la cueva sin embargo el sonido no paraba cada vez que entraba mas sonaba y mas se podía apreciar una pequeña luz al entrar a la cueva , cuando llegue a una zona gigante donde al medio de todo había una pequeña caja, cuando fui abrirla había una pelota con símbolos extraños que al verla comenzaba a brillar , no había tocado la pelota extraña pero me lleve la caja que contenía esta, cuando me la lleve a mi pequeña casa esa pelota se comportaba de forma extraña, no la toque por miedo a que pasara y si es una bomba?! , algo explosivo o un artefacto destructivo?! , bueno que mas podía pensar de algo dejado en una cueva rural, en los siguientes días aun me quedan provisiones que me dejaron mi antigua familia aunque no fueron tan crueles de no dejarme nada, lo investigare hasta el 31 de diciembre y veré que sucede.

31 de diciembre de 2020 zona cercana a punta arenas de chile, tome el extraño artefacto y comenzó a brillar destellada mente como si se pudiera abrir aun no se que pasa dejare estas notas acá y me llevare otro cuaderno para escribir lo que pasara en los siguientes 25 minutos.

4 de enero de 1536

Que paso?! , donde estoy?!, esas preguntas rondaron en mi cabeza al tocar el artefacto de la nada todo estaba oscuro y aparecí en la cueva de

antes pero parece mas grande de cuando vine , tuve que salir a encontrar la salida, que hago acá, intente salir de la cueva y cuando lo hice el terreno era mas grande y lleno mas de vida , mi casa ya no estaba , las montañas estaban hermosas era espectacular pero aun no se que sucede Ni siquiera se si este lugar era mi casa, paso algo?! , será que he muerto y estoy en el cielo?! no creo siento todo mi cuerpo incluso llevo mi misma ropa, iré a punta arenas para saber que sucede pero es raro el ambiente parece mas puro que antes como si hubiera vuelto mucho tiempo atrás, demasiado tiempo atrás, cuando llegue a punta arenas no había nada absolutamente nada era como si de un segundo a otro todo desapareciera era una zona verde gigante sin ningún rastro de nada al caminar a la zona vi unas personas al irles hablar me miraron repentinamente y se asustaron por mi presencia, no hablaban español si que se comunicaban por sonidos vocales entre ellos al parecer es un idioma indígena pero por sus forma de vestir se parecen a los Kawésqar (Indígenas que Vivian por la zona austral de chile) normalmente eran nómades pero que hacen?! ,porque punta arenas no esta acá, no se que sucede donde estoy?! , el artefacto?! donde esta?! , vi mi bolsillo y ahí estaba, les pregunte a los indígenas como funcionaban pero no me entendían ellos me miraban como si fuera un ser ancestral pero no me alaban solo me querían matar, tome el artefacto con mucha fuerza y este se abrió de nuevo, hizo un destello tan potente que dejaría ciego a cualquiera y a mi alrededor todo paso rápido tan rápido como la velocidad de la luz, y todo mi alrededor se puso negro, y aparecí nuevamente en la cueva, fui hacia afuera corriendo había vuelto mi casa, los arboles habían desaparecido era como un sueño en mi cabeza...fui rápidamente a punta arenas la ciudad estaba tal como la recuerdo , y era la misma posición de lo que vi anteriormente , era como si hubiera viajado al pasado, el artefacto aun estaba en mi bolsillo fui rápidamente a la cueva y lo deje con su caja tirado, pasaron los días desde lo sucedido, unos hombres extraños vestidos de negro a los siguientes días me fueron a preguntarme cosas extrañas como si hace unos días había experimentado una especie de sueño donde el alrededor de mi zona hubiera como vuelto a un estado mas natural, pareciera que me querían matar así que conteste que no, ellos aceptaron mi respuesta y se retiraron , quienes eran?! sus ropas eran negras como si fueran de alguna elite o algo parecidos

al siguiente día era todo igual, no sabia que paso pero era como si todo hubiera cambiado era casi como si algo malo hubiera destruido la linea temporal, fui a punta arenas desesperado era todo extraño era como si chile hubiera mantenido algo durante el tiempo, cuando camine por la calle había panfletos gigantes con fotos de Augusto Pinochet tomándolo de héroe de chile, cuando tome el camino vi una ejecución publica, ejecución publica?! que sucedió?!, a ese viejo no lo echaron con la campaña del NO?, pregunte a unos jóvenes cercanos que se veían disconformes con esta ejecución, ellos me dijeron que la ejecución publica estaba escrita en la constitución de 1992 , que yo sepa nunca hubo constitución esa , la respuesta de ellos fue que era estúpido lo que decía ya que Pinochet gano

en el plebiscito así que no había nada que hacer, pasaron los policías por al lado de nosotros con una mirada asesina, ellos me preguntaron por mi carnet se los entregue era uno vencido pero según ellos nunca habían visto el modelo de carnet, ellos me tomaron detenido al momento de que respondí que cual era el problema con el carnet, comentaron que era un carnet falsificado y que estaba prohibido, aun llevaba el artefacto en mis bolsillos, me solté de alguna manera de los policías (carabineros en Chile) fui hacia los callejones cercanos al parecer habían llamado refuerzos, había un vagabundo en el callejón el me pregunto que me sucedía, le comente que estaba escapando de los policías el me miro impresionado y me dijo "No le tienes miedo a la muerte acaso niño?" muerte?! no me digas que me van a matar solo por escapar?!,

Bueno es cierto si algo paso con este artefacto mi única teoría sería que fue culpa de este artefacto pero la dictadura un sigue?! , le pregunte al señor desde cuando Chile es así? su respuesta me dejo con los pelos de puntas desde que gano el "Si" (1988 en Chile hubo un plebiscito donde la gente voto No a la dictadura o No a Pinochet quien era el general dictadorío de la época) no puede ser gano el "si" pero eso no es posible debe ser una broma , bueno esos hombres de ayer se veían raros también seguro que era la CNI si no me equivoco , el cielo estaba con nubes pero que día es?! le pregunte al señor vagabundo el me dijo que era 26 de diciembre, de que año le grite el me dijo de 2020 , mi cuerpo voló como si no importara nada 2020?, que sucedió?!, los policías se habían percatado donde estaba ya que había gritado muy fuerte, ellos me vieron cuando iba a correr el vagabundo se paro al frente de los policías y ellos no dudaron en dispararle , pobre hombre porque me protegió será que?.....

Volví a despertar en la cueva no sabia que sucedía al parecer era un sueño?!, pero no se que sucede se veía muy real, al salir de la cueva nuevamente había vuelto a lo anterior no había nada ni siquiera mi propia casa, por instinto fui a la zona donde estaba mi casa sin embargo solo esta un gran árbol y mucho frio alrededor, pero que sucede? , me comenzó a arder el artefacto de mi bolsillo, cuando lo saque estaba brillando y quemaba por instinto lo solté ya que me parecía un infierno tenerlo en mi mano, cuando lo tire al suelo este saco una luz hacia el árbol , mostrando una especie de dibujos, donde aparecían un hombre con trajes exóticos mandando a lo que parecen otras personas, en las siguientes imágenes los pájaros caen del cielo , en la siguiente aparece el artefacto en medio de todas las personas al parecer por los dibujos emanando unos sonidos y de la nada el artefacto desaparece con la gente alrededor y el sol se hace mas grande destruyendo lo que parece la zona del dibujo, que extraño desaparecieron en ese momento escuche un sonido de la cueva iba a ver pero al parecer mi cuerpo decía que no fuera, le hice caso de me escondí detrás del árbol y lo que veo es a mi...., era yo...pero que carajos?!, pensé en todos mis estudios y recordé las teorías de los científicos mas grande del mundo "todo es relativo" puede pasar cualquier cosa nada esta escrito , "teóricamente existen universos

paralelos" , es "posible viajar al futuro pero no al pasado" , "quizás algún día se cree una maquina capaz de hacerlo", una manera de viajar al pasado es alejarse de la tierra o dar vuelta rápidamente en ella pero es eso imposible para un ser humano pero que este artefacto que lo hace posible?!,y porque yo?! como encajo en todo esto?, sin embargo si aparecí acá es por una razón será que hice algo al hablar con ese indígena?!, "pequeñas cosas pueden causar grandes cambios al futuro", tendré que cambiarlo pero si cambio mi pasado destruiré el espacio y tiempo?! , la parábola tendrá un mínimo entonces tendré mas oportunidades en el futuro es lógico, "el futuro lo hacen tus acciones", tendré que hacerlo entonces no queda mas, parare a mi yo del pasado para cambiar el futuro, después de muchos intentos por fin lo aleje pero que pasa si se crea un futuro indebido , sin embargo si no fuera por ese indígena no hubiera vuelto tengo que hacer algo, fue cuando vi que mi yo del pasado de la nada saca el artefacto e intenta probarlo lo mueve de derecha a izquierda lo tira al piso , cuando lo vuelve a tomar a Preta sus dos polos opuesto y desaparece , sus dos polos opuestos será que de verdad funciona? , apreté los dos polos opuestos tuve un sentimiento de vacío como si no fuera nada y aparecí en la cueva, salí corriendo hacia afuera esta todo normal incluso el cielo estaba mas limpio, estaba mi casa fui corriendo hacia la ciudad de punta arenas llegue demasiado cansado, y estaba ahí al entrar estaba todo normal fui hacia el parque central y vi de re-ojo un diario recién comprado era 26 de diciembre de 2020, pero que eran esas cosas que aparecieron en el árbol , no lo tome en cuenta solo guarde el artefacto en su respectiva caja al encontrarlo y lo deje en mi casa , ya es 5 de enero de 2021 no he tomado el artefacto desde ese momento sin embargo me ha dado una curiosidad sobre como funciona y como viaje al pasado aparentemente aunque no se a que época exactamente, y siento un gran miedo por las imágenes que me mostro el artefacto

7 de enero de 2021 el día ha estado extraño según las noticias locales el sol ha crecido mas de lo normal y las aves comenzaron a caer de la nada, al parecer en varias zonas del mundo están sufriendo vandalismo y robos ya que según ellos viene el "apocalipsis" , según los científicos la tierra va a sufrir un golpe de calor fuerte por 8 años mínimo, tengo un poco de miedo ya que se parece a lo que vi llame a mi familia pero no me contestaron al parecer eliminaron todo contacto conmigo , de verdad como son tan malos? , me contacto 4 minutos después mi hermano menor le dije que tuviera cuidado y que se mantuviera en casa, después de 5 horas el sol empezó a expulsar rayos muy potentes llegando a un temperatura mundial de mas de 56 grados Celsius , y en zonas donde la luna esta bajaron hasta a -5 grados Celsius , al parecer la atmosfera ahora esta sufriendo las consecuencia de la contaminación pero esto es el apocalipsis? , repentinamente me golpean la puerta, me paro a abrir la puerta y era un hombre con vestimentas normales pero su cara..si su cara se parecía a la del vagabundo , el entro ni siquiera lo deje pasar, se sentó en la mesa y me dijo "usa el artefacto ahora tienes que parar el apocalipsis" , como sabe del artefacto le pregunte quien era el, el se

quedo en silencio después hablo con un tono muy moderado diciendo que el mundo ha entrado en apocalipsis y si no lo paro yo nadie lo hará , me quede en silencio y solo creí sus palabras el me dijo que haces muchos años vio las imágenes del y recalco que era la séptima vez que me lo pedía , quede como "WHAT?!" me dijo que la primera vez le cerré la puerta, la 2da lo golpe en la cara , 3ra vez lo insulte y le dije que se fuera . 4ta vez no le abrí la puerta , la 5ta vez simplemente no estaba en la casa, 6ta vez se había asustado de verme, el saco un artefacto pequeño de su pantalón dijo que era el mismo que tenia y que las explicaciones me la daría después , golpearon al puerta de nuevo aparecieron un niño , un adulto y un viejo que eran iguales , que ni siquiera había abierto la puerta y intentaron entrar de forma peligrosa me sentí automáticamente que debía correr el viejo se levanto rápidamente y me agarro , salto hacia la ventana , la rompió de un golpe caímos al pasto fino , me dijo que lo siguiera hacia la cueva el tenia en su mano el artefacto sin su caja, lo había sacado? no me fije , el viejo casi al entrar a la cueva me dijo que tenia que hacer parar el apocalipsis del 2021 cambiando el pasado, tienes que encontrar el porque de todo esto y asesinar a los "precursores" durante el tiempo en chile, ellos tiene la culpa de todo esto ya que ellos dejaron todo "en la tierra de fuego", busca a los nuestro los "Viajeros" para saber todo ,te enviare a la época donde ellos están y siempre loe estaran, durante la independencia ellos te encontraran con el nombre de "Manuel Rodríguez Erdoiza" en 1808 entra a la cueva e iras automáticamente a donde te mandan, CORRE!!!